



Málaga, 3 de septiembre de 2010

VISITA A LAS OBRAS DE LOS NUEVOS CEIP DE SOLIVA (MÁLAGA) Y CALA DEL MORAL (RINCÓN DE LA VICTORIA) Y A LA REFORMA DE DOS CENTROS DE LA CAPITAL

El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, la directora general de Planificación y el delegado provincial de Educación supervisan el estado de cuatro actuaciones que se están ejecutando en centros de la provincia y que suman una inversión total de 12,3 millones de euros

El director general del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), Miguel Ángel Serrano, la directora general de Planificación y Centros, Elena Marín, y el delegado provincial de Educación, Antonio Escámez, han realizado hoy una ronda de visitas a las obras que se están ejecutando en cuatro centros educativos de Rincón de la Victoria y Málaga capital, y en los que se está realizando una inversión total de 12,3 millones de euros.

La visita ha comenzado en las obras del nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria de Rincón de la Victoria, ubicado en la zona de Parque Victoria de La Cala del Moral. Esta actuación, que supondrá una inversión total –sumando obra y equipamientos- superior a los 5 millones de euros, dotará al municipio de un colegio de tipología C3, con tres grupos por cada nivel educativo de Infantil y Primaria, es decir, 675 puestos escolares.

La obra se realiza por fases, construyéndose en primer lugar el aulario de Infantil, junto con la biblioteca, la zona de administración, el comedor y la cocina, y desarrollándose en una segunda fase las aulas de Primaria, el aula taller de informática, el aula de música, el salón de usos múltiples, la sala de recursos y el resto de espacios de zonas comunes.

A su finalización, el centro contará con nueve aulas polivalentes de Infantil y 18 de Primaria. En las zonas exteriores habrá un porche cubierto, zonas de juegos para Infantil y Primaria, dos pistas polideportivas, zona ajardinada, huerto y estacionamientos. En total, el nuevo centro contará con una superficie construida de casi 4.000 metros cuadrados, sobre una parcela de 12.173 metros.

A continuación la visita se ha dirigido a Málaga capital, donde se ha podido comprobar el estado de las obras de reforma y ampliación del Instituto de Educación Secundaria Manuel Alcántara, que también afectan al Centro de Educación Primaria San José de Calasanz. Estas dos actuaciones beneficiarán a medio millar de alumnos de ambos centros y supondrán una inversión total, entre obras y equipamiento, de 2,8 millones de euros.

Para el IES Manuel Alcántara, la intervención supone la construcción de un edificio de nueva planta en dos niveles conectado mediante galerías al edificio existente, la creación de un nuevo gimnasio con vestuarios y la mejora de la pista deportiva existente. Asimismo, se están remodelando y redistribuyendo espacios en el edificio actual. En total, con esta intervención el Instituto aumentará su superficie en 1.912,45 metros cuadrados.

El colegio San José de Calasanz, por su parte, aumentará su espacio en 1.037 metros cuadrados mediante la construcción de un módulo anexo, de forma que contará con las dependencias propias de un centro tipo B1 (una línea por cada nivel de Primaria). Además, se reordenarán y mejorarán de los espacios ubicados en la planta baja del colegio y se cambiará la ubicación actual del comedor escolar, trasladándolo al nuevo edificio. Asimismo, el centro mejorará la accesibilidad gracias a la instalación de un ascensor y, al igual que el Instituto, renovará la pista deportiva.

La visita ha finalizado en el centro nuevo que se está construyendo en la zona de Cónsul-Soliva de Málaga capital, que a su finalización será también de tipología C3, es decir, tendrá capacidad para 675 plazas para niños y niñas de entre 3 y 12 años. La inversión total prevista en esta obra y su equipamiento supera los 4,5 millones de euros.

El nuevo colegio contará con alrededor de 4.000 metros cuadrados de superficie construida sobre una parcela de 11.645 metros, si bien se está construyendo en dos fases, de manera que la parte de Infantil estará operativa para el comienzo del curso escolar y posteriormente se finalizarán los espacios correspondientes a Primaria.

Estas actuaciones se llevan a cabo dentro del Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación está llevando a cabo en toda Andalucía a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, y con ellas se pretende dar respuesta a las necesidades detectadas en estos municipios de la provincia de Málaga.